



12月 ひなぎくだより



冷たい風に鼻を赤らめながらも、園庭で元気いっぱい遊ぶ子どもたちです。クヌギや桜の落ち葉を集めてお料理を作ったり、滑り台を滑るチケットにしたりと、神様がくださった冬の自然を目一杯に楽しんでいます。

★アドベント★

クリスマスを待ち望むアドベントに入りました。ひなぎくグループでも、『アドベントクランツに』のお歌をうたい、アドベントクランツに火を灯してクリスマスを心待ちにしています。

アドベントカレンダーにはオーナメントが入っていて、お当番のお友だちがツリーを飾り付けてくれます。「何の飾りが入ってるかな」「明日は私が開ける番だね、楽しみだな」「ツリーが綺麗になってきた」と、毎日わくわくして過ごしている3人です。

上着をハンガーにかける
習慣がついてきました。
上手くかけれなくとも
「あらららら～」と笑って何度もチャレンジしています。



カブの収穫

9月に種まきしたカブがようやく収穫の時期をむかえました。「おっきいのがとれたよ」「細長いね」「変な形もある」と1つ1つ見せ合い、収穫できたたくさんのカブは、シチューにすることになりました。先生にカブを切ってもらって、具材や水や、シチューの素は自分たちで入れました。カブに火が通ったら完成です！「早く食べたい！」と急いでお部屋を片付けてお昼ごはんに食べました。「美味しい！」とおかわりをするお友だちや、「ちょっと苦手だったけど、1つ食べてみる」と自分たちで育てたから食べてみたいと挑戦するお友だちもいました。



2学期も終わりを迎えました。次にひなぎくグループのお友だちに会えるのは1月ですね。

今年も1年ありがとうございました。素敵なお年をお迎えください。



担任 加瀬悠華